



Secciones

LA NACIÓN
INDEPENDIENTE DESDE 1946

INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

Música**Adrián Goizueta y Ana Isabel Vargas serán reconocidos con el premio Reca Mora a su trayectoria musical**

Este domingo 28 de noviembre se llevará a cabo la ceremonia de los Premios ACAM a lo mejor de la música costarricense. El evento se transmitirá de manera virtual.

Escuchar**Regalar**

Por Jessica Rojas Ch.

24 de noviembre 2021, 5:29 p.m.

Los músicos y educadores Adrián Goizueta y Ana Isabel Vargas serán reconocidos con el premio Reca Mora a su trayectoria musical por parte de la Asociación de Compositores y Autores Musicales de Costa Rica (ACAM). El premio se otorga a los compositores costarricenses mayores de 60 años cuya obra haya trascendido a nivel nacional o internacional, además de que su vida artística y personal debe ser un ejemplo positivo para las otras generaciones.

El homenaje a Goizueta y Vargas se llevará a cabo este domingo 28 de noviembre en el marco de la entrega de los Premios ACAM 2021 a lo mejor de la música costarricense. El evento será transmitido de manera virtual por segundo año consecutivo, confirmó Massimo Hernández, de H2O, la productora a cargo del montaje. La transmisión será a partir de las 6 p. m. por medio de la página de [Facebook de ACAM](#).

Publicidad



[Notificar este anuncio](#)

Tanto Goizueta como Vargas han destacado a lo largo de su trayectoria como músicos y compositores, pero también se han desenvuelto en la educación musical, una faceta que a ambos los llena de orgullo. Los dos artistas reciben con orgullo este reconocimiento a su trabajo.

Vargas, pianista, compositora y escritora ha dedicado su vida a dos artistas muy diferentes entre sí, la música infantil y la académica. La vena artística le viene de familia, ella es nieta del compositor José Joaquín Vargas Calvo (el autor de la música del himno a la bandera) e hija de Carlos Enrique Vargas, primer músico en el país en recibir el Premio Nacional de Cultura Magón.

“Estoy muy honrada con este premio, porque la Junta Directiva de ACAM pusiera la atención en una mujer y educadora musical. Recibo este premio en nombre de las mujeres profesionales de la música y también a nombre de los educadores de la música porque creo que los educadores no solo nos debemos a enseñar sino a ser siempre músicos”, dijo Vargas.

De acuerdo con un [perfil de la compositora](#) que publicó la Universidad de Costa Rica, en su carrera ha publicado más de 445 obras musicales entre canciones para niños, dramas musicales, piezas para piano solo, para piano a cuatro manos, música de cámara y de banda. Además es la autora de 35 libros y discos compactos para la educación musical.

Publicidad

“Nunca he trabajado porque me reconozcan nada, sino por amor a la música y a la educación. Si puedo ser un ejemplo para otros educadores musicales y mujeres, eso me llena de satisfacción porque en realidad todo lo que he compuesto lo hago para enriquecer el repertorio de la música costarricense, especialmente la creada por mujeres”, agregó la compositora.

En la familia de Vargas la música sigue siendo un aspecto fundamental. Su esposo Isidro Pardo también es músico y educador musical, sus hijos Arturo y Juan Carlos son artistas destacados en la escena nacional y sus hijas Irene y Ana Lucía también practican la música.

Por su parte Adrián Goizueta ha dedicado la mayor parte de su vida a componer canciones en nuestro país desde que siendo un joven de 21 años llegó a suelo tico. Este costarricense nacido en Argentina ha liderado durante varias décadas el Grupo Experimental, agrupación que ha servido como escuela para una gran cantidad de músicos nacionales.



Adrián Goizueta y Ana Isabel Vargas, además de músicos y compositores son educadores. Ellos recibirán el premio Reca Mora por parte de ACAM. (Facebook/Cortesía)

“He tomado este reconocimiento con muchísimo cariño y satisfacción, su significado es muy grande para un músico porque es un homenaje de parte de los colegas y eso tiene una gran importancia. En el fondo lo que representa para mí es un nuevo aliciente para seguir adelante con lo que quiero hacer”, expresó Goizueta.

La relación de Adrián con Costa Rica data de muchos años. El artista es compartido entre Argentina y nuestro país, aunque él afirma que es más de este lado que del otro. El músico llegó a Costa Rica cuando tenía 21 años, víctima del exilio tras huir de su país en 1977 por causa del régimen militar de Jorge Rafael Videla

“Mi vida estuvo dedicada y lo seguirá estando a la música, pero también a sembrar en los demás la semilla de la música desde las aulas universitarias y en mi proyecto del Grupo Experimental”, dijo.

Los galardones





La variedad musical costarricense está presente en las nominaciones a los Premios ACAM. Nakury, Walter Ferguson, Malí y Gandhi, destacan en los nominados. (Archivo)

El año pasado la ceremonia de premiación se realizó por primera vez de manera virtual debido a la pandemia y este 2021, en su edición número 15, se repetirá el formato. Para bien de la organización esta manera de transmitir los premios convocó a una buena cantidad de audiencia que se acercó más a las obras musicales de artistas costarricenses contempladas en los premios.

Así las cosas, este domingo 28 de noviembre la gala presentará a los premiados en las categorías clásica contemporánea, electroacústica, electrónica, hard rock / metal, incidental, infantil, instrumental, jazz, nueva canción, pop, punk / ska, rap / hip hop, reggae roots, religiosa, rock, rock alternativo / indie, rock progresivo, tradicional / folclórica y tropical. Además entregarán los premios especiales del año a ingeniero, productor, álbum y canción.

Y, por supuesto, la música es la gran protagonista, así que en los Premios ACAM se presentarán números artísticos a cargo de Tato Quesada, Canina, Malí junto a Gandhi y desde California participará el multi laureado jazzista costarricense Luis

ON DÍA DE DOMINGO MIERCOLES ARTICULOS DE PROFUNDIDAD E HISTORIAS UNICAS

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Acam

Adrián Goizueta

Ana Isabel Vargas

Premios ACAM



Reciba noticias de Google News



Jessica Rojas Ch.

Periodista de entretenimiento y cultura desde el 2012. Se especializa en temas de música nacional e internacional. Trabaja para La Nación desde el 2012. Graduada de la Universidad Internacional de las Américas en bachillerato de periodismo. Recibió una mención de honor en el 2022 en los premios de La Nación.



LE RECOMENDAMOS

¿Para cuándo se pasa el feriado del 15 de setiembre?



Anna Katharina Müller: 'La Ruta de la Educación me la inventé yo'





En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

Lussania Víquez motivó a seguidoras en posparto ser pacientes con recuperación 'somos mujeres reales'

¿Quién es Valery Álvarez, cantante de 'Nace una estrella' que perdió la voz y se ganó el respeto del público?

Róger Mora ya tiene a su reemplazo como entrenador de arqueros en Saprissa



Detenidos tres policías sospechosos de vender droga a grupo criminal

¿Está en busca de empleo? Pozuelo tiene 50 plazas disponibles

Rolling Stones vuelven con 'Angry', canción de su primer álbum en 18 años y el primero sin Charlie Watts

Publicidad

© 2023 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.



Sobre nosotros

Grupo Nación

La Teja

El Financiero

Revista Perfil

Sabores

Aplicaciones

Boletines

Versión Impresa

Negocios

Todo Busco

Parque Viva

Tarifario

Printea

Fussio

Términos y condiciones

Políticas de privacidad

Condiciones de uso

Estados financieros

Reglamentos

Servicio al cliente

Contáctenos

Centro de ayuda

Planes de suscripción

